

# *Denuncian en Egipto política hostil de EEUU contra Cuba*



**Asociación de Amistad Egipto Cuba**

El Cairo, 28 dic (RHC) La Asociación de Amistad Egipcio-Cubana felicitó hoy al Gobierno y pueblo de la isla caribeña por el aniversario 63 de su Revolución al tiempo que denunció la política hostil de Estados Unidos contra ese país.

Reiteramos nuestra solidaridad con el pueblo cubano en la defensa de sus decisiones y de su Estado independiente y soberano, destacó un mensaje enviado por el grupo al presidente Miguel Díaz-Canel.

El texto condenó las campañas políticas y mediáticas de Washington contra la nación antillana, que buscan “crear un estado de desorden, sembrar el caos e imponer un cambio de régimen”.

También criticó la estrategia de la Casa Blanca “encaminada a asfixiar a la economía cubana”.

El pueblo cubano tiene la conciencia y la fuerza para defender su gran Revolución y enfrentar las

conspiraciones, concluyó el mensaje.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281127-denuncian-en-egipto-politica-hostil-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**